

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 29: Betoninstandsetzungen an Feldwegbrücke über die B 29 bei Hussenhofen (Schwäbisch Gmünd/Ostalbkreis)

07.03.2024

Beginn der ersten Bauphase: Vollsperrung der Feldwegbrücke ab Montag, 11. März, bis voraussichtlich Freitag, 12. April 2024



Andreas Walter - RP Stuttgart

Das Regierungspräsidium Stuttgart saniert ab Montag, 11. März 2024, die Feldwegbrücke über die B 29 bei Hussenhofen. Bei den Arbeiten an der Brücke aus dem Jahr 1961 wird der gesamte Fahrbelag samt Abdichtung und Betonschäden instandgesetzt.

Die erste Bauphase beginnt am Montag, 11. März, und dauert voraussichtlich bis Freitag, 12. April 2024, an. Dabei muss die Feldwegbrücke gesperrt werden. Landwirtschaftlicher Verkehr sowie Radfahrerinnen und Radfahrer werden gebeten, während der Sanierung die örtlichen Erschließungsstraßen zur Umfahrung der Baustelle zu nutzen. Während der ersten Bauphase ergeben sich keine Einschränkungen für den Verkehr auf der B 29.

Die zweite Bauphase beginnt voraussichtlich am Samstag, 4. Mai 2024. Dabei wird der Beton des unteren Teils des Bauwerks im Bereich der B 29 saniert. Die zweite Bauphase dauert voraussichtlich bis Freitag, 7. Juni 2024, an. Über den Beginn und Details der zweiten Bauphase wird das Regierungspräsidium rechtzeitig in einer weiteren Pressemitteilung informieren.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 220.000 Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Straßenbau Verkehr](#)